

こんにちは婦人会「さくら」です

五月も半ばをすぎました。ようやく暖かくなりましたが、春を通り越してもう夏！！という感じです。この気温差に体がついていけない編集人ですが、皆様はいかがお過ごででしょうか？　先日ツレと一緒に茂原のボタン園に行ってきました。帰り道、田植えの後の田んぼから蛙の鳴き声が・・・それも一匹ではないのです。あちらこちらから聞こえてくる蛙の合唱に思わずうっとり。たまに聞く蛙の合唱も風情があっていいですね。

～婦人会・暮らしのエッセンス～

例年ですと、我が家の中庭にも牡丹の花が咲くのですが、なぜか我が家の中庭の牡丹が全滅してしまいました。

その牡丹は 10 年ぐらい前に訪れた「大根島」から買ってきました。大根島は、島根県の東部中海に浮かぶ火山島で、6.52 平方km の島の中で 500 品種、島内には 5 か所以上の牡丹園があり、春には白、赤、ピンク、黄色、黒と色とりどりの大輪の牡丹が咲き競うそうです。また、高麗人参の産地として 250 年の歴史があり高麗人参の里とも言われている。高麗人参は、収穫まで 6 年もの歳月を要し、土の養分をすべて吸収して育つため、以後 20 年間は何も取れないそうです。なるほど！！



あの見事な牡丹園を見に再度訪れてみたくなりました。

インターネット引用

桜台婦人会「さくら」
平成 25 年 5 月 26 日
第 136 号